

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan terkait Peranan Kepolisian Republik Indonesia dalam Menanggulangi Penyalahgunaan Narkoba pada Masyarakat di Kabupaten Indragiri Hulu dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Peranan Kepolisian dalam mengatasi peningkatan peredaran Narkoba pada masyarakat yaitu dengan melakukan sosialisasi kepada masyarakat untuk mengatasi penyalahgunaan dan penyebaran Narkoba di Kabupaten Indragiri Hulu sehingga masyarakat dapat mengantisipasi diri terhadap penyebaran dan penyalahgunaan Narkoba.
2. Tingkat penyebaran dan penyalahgunaan Narkoba di Kabupaten Indragiri Hulu sangat meningkat dikarenakan faktor lingkungan yang sangat mempengaruhi masyarakat, dalam tahun ini permasalahan ini sudah dapat teratasi dengan baik karena pihak Kepolisian yang telah menindaklanjuti permasalahan ini secara tegas dengan memberikan kesadaran kepada masyarakat bahayanya penyalahgunaan narkoba di Kabupaten Indragiri Hulu. Hambatan yang di temui oleh Polres sendiri yaitu hambatan dari masyarakat setempat karena masyarakat takut untuk memberikan informasi mengenai pengedar dan pengguna Narkoba yang mereka temui di lingkungan mereka, menurut pak Robi peran masyarakat sangat penting dalam memberikan informasi atau laporan mengenai pengguna dan pengedar Narkoba di lingkungan tempat mereka tinggal.

B. Saran

Sehubungan hasil dari penelitian ini ada beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan antara lain:

1. Untuk Polsek Seberida sebaiknya harus ada badan khusus atau tim khusus di bagian Narkoba agar bisa lebih fokus dalam menangani satu masalah yang hingga kini susah untuk mencegahnya. Dikarenakan di Kapolsek yang menangani kasus Narkoba ini adalah anggota Unit Reskrim dan tidak ada badan khusus Narkobasaja dan salah satu yang jadi hambatan dan kendala dari Kapolsek Seberida dalam menangani dan menanggulangi penyebaran penyalahgunaan Narkoba.
2. Untuk masyarakat Simpang IV Belilas agar lebih bisa memberikan pendidikan yang cukup dan perhatian yang lebih terhadap anak-anak mereka dan lebih memberikan pengertian dan pengetahuan seputar bahaya menggunakan Narkoba agar mencegah terjadinya penyebaran penyalahgunaan Narkoba tidak semakin meningkat lagi setiap tahunnya.
3. Peneliti berharap ada peneliti lain yang mengadakan lanjutan untuk meneliti peranan kepolisian dalam menanggulangi penyalahgunaan narkoba pada masyarakat.